



Con el nuevo sistema, se unifica el acceso al polideportivo Antzizar y la a apertura de las taquillas de los vestuarios a través de una novedosa pulsera de silicona y habilitando la tarjeta de socio o socia

La mejora constante de la instalación municipal trae consigo este sistema innovador que redunda en la comodidad y la calidad de los servicios que se ofrecen a las personas usuarias

Continuar con el objetivo de mejorar en la calidad de las instalaciones y la oferta de servicios deportivos constituye una de las prioridades del gobierno municipal en el área de deportes. En esa perspectiva de mejora continua se sitúa la última novedad implementada en cuanto a la oferta de servicios que se ofrece en el polideportivo Antzizar.

El nuevo sistema electrónico de apertura de taquillas ha traído consigo la posibilidad de unificar dos actuaciones con una única

herramienta. A ello se le ha unido la comodidad que supone el poder realizarlo a través de una pulsera que permite una libertad de movimientos y de poder portar en la muñeca estas dos opciones; el acceso al polideportivo y la apertura de las taquillas de los vestuarios. Todo ello con la pulsera que lleva el dispositivo para ello o adecuando la tarjeta de socio o socia del polideportivo en recepción con la opción de apertura de taquillas.

Sistema electrónico de apertura de taquillas

Aunque se mantendrán algunas taquillas con la opción de apertura de llave o candado, el cambio al sistema electrónico ya se ha realizado en la mayoría. La cerradura electrónica se podrá utilizar con el carnet para acceder al polideportivo y con una pulsera de silicona que se puede adquirir a cambio de un euro y con la que también se podrá acceder al polideportivo.

El funcionamiento de las taquillas electrónicas es sencillo. En primer lugar se deberá activar la tarjeta o pulsera en recepción. Una vez elegida la taquilla y dejar los objetos para cerrarla se pulsa el botón y se acerca la tarjeta o pulsera hasta oír el ruido de cierre. Para abrirla se debe de realizar el mismo proceso. En caso de olvidar el número de taquilla habrá que dirigirse a la terminal de información de recepción donde al pasar la pulsera o tarjeta aparecerá el número de taquilla en pantalla.

```
jQuery("#share380") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Nuevo sistema electrónico de apertura de taquillas en el polideportivo Antzizar ", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Nuevo sistema electrónico de apertura de taquillas en el polideportivo Antzizar ", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Nuevo sistema electrónico de apertura de taquillas en el polideportivo Antzizar ", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Nuevo sistema electrónico de apertura de taquillas en el polideportivo Antzizar ", url: "https://www.beasain.eu
```

s/es/deporte-noticias/1852-nuevo-sistema-electronico-de-apertura-de-taquillas-en-el-polideportivo-antzizar"},,]);